
Qui est Ben ? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Quand il était petit, Benjamin Vautier voyageait beaucoup avec ses parents.                 
Il a dû entendre plein de choses et rencontrer beaucoup de gens différents 
dans sa vie.  

Il a ouvert un magasin de disques pour continuer à voir et surtout discuter, 
entendre et écouter les gens.  

Il voulait aussi parler de ses humeurs comme les adultes le font dans les cafés. 
Ben se demande aussi : est-ce que les gens mentent ?  

Il aimerait bien qu’on fasse attention à ce que disent les autres parce que, 
parfois, on peut blesser quelqu’un avec des mots. Les mots, ça peut faire mal 
ou faire du bien. 

En fait, il nous dit qu’ "Il faut se méfier des mots". Il trouve que l’écriture, c’est 
aussi beau que le dessin. 

Pour Ben, écrire, ce n’est pas faire quelque chose de joli. Il écrit un peu comme 
nous à l’école, peut-être parce qu’il veut garder son écriture d’enfant pour 
rester jeune toute sa vie. 

C’est un artiste qui préfère dire des choses que les montrer. Il communique 
ses idées sur l’art sans utiliser ni pinceau ni palette : il travaille avec ce qu’il 
pense, ce qu’il entend, avec son cœur, son cerveau, et son âme. 

 
Des élèves de CE1 de l’école élémentaire Gustave Rouanet (18e) 

avec leur professeure d’arts plastiques, Bénédicte Delaroche 


